

# MEDIENMITTEILUNG

## 24. August 2017

Information aus dem Postnetz

### Die Post überprüft ihr Angebot in Wassen

Die Post ist im Dialog mit den Gemeindebehörden von Wassen. Sie prüft eine neue Lösung für die Postversorgung in der Gemeinde.

Smartphone und Internet sind vielerorts Begleiter im Alltag geworden. Sie schaffen ganz neue Möglichkeiten und Erwartungen, zum Beispiel sich unabhängig von Zeit und Ort zu organisieren und zu kommunizieren. Diesen Anspruch spürt auch die Post: Gefragt sind zunehmend Angebote und Lösungen, die sich flexibel und individuell in den Alltag integrieren lassen.

Aus Sicht Post stehen für die künftige Postversorgung in Wassen zwei Alternativen im Vordergrund: Die **Filiale mit Partner** und der **Hauservice** („Post an der Haustür“). Bei der Filiale mit Partner wird die Post in das Geschäft eines Partners integriert. So können die Kunden Pakete und eingeschriebene Briefe abholen, Briefe und Pakete aufgeben, Briefmarken kaufen oder Bargeld beziehen. Einzahlungen lassen sich bargeldlos erledigen.

Beim Hauservice wird der Postschalter quasi an die Haustür verlegt: Kunden können Ihre Postgeschäfte von Montag bis Freitag direkt beim Zustellpersonal erledigen. So können die Kunden zum Beispiel an der Haustür Rechnungen bezahlen oder dem Boten Briefe und Pakete mitgeben.

Noch steht nicht fest, wie die künftige Postversorgung in Wassen aussehen wird. Sobald alle offenen Punkte geklärt sind, wird die Post die Öffentlichkeit informieren. Bis dahin bleibt die Filiale an der Gotthardstrasse 71 unverändert in Betrieb.

#### Auskunft

Markus Flückiger, Kommunikation Postnetz Mitte, 058 / 386 61 58; [markus.flueckiger@post.ch](mailto:markus.flueckiger@post.ch)